
令和６年度第２回あま市行政改革推進委員会 会議録 要旨 
 

                    と き 令和７年２月１３日（木） 

                        午前10時30分～午前11時30分 

                    ところ あま市役所 ２階 Ｂ会議室 

 

１．出席者等 

   委 員      10名 

   事務局      ６名 

傍聴人      ０名 

 

２．会長あいさつ 

 

３．報告事項 

 報告事項１ 第３次あま市行政改革大綱 令和5年度 個別取組項目の取り組み結果（確

定値）について 

 

 ○事務局 

   資料１ 第３次あま市行政改革大綱 個別取組項目 令和５年度末時点（確定値）

について説明。 

  

【主な質問内容と回答】 

 （質問要旨） 

〇 遊休資産の有効活用について、説明を求む。 

 （回答要旨） 

〇 旧七宝庁舎の跡地については、障がい福祉施設を誘致するという方針となり、現在

事業者の選定について事務を進めている。 

旧美和の本庁舎と旧甚目寺庁舎については、検討中であり、当面の間は、その周辺

の公共施設の駐車場として利用しながら、有効活用について引き続き検討していく予

定である。 

 

 

 報告事項２ 業務改善運動の進捗状況について 

 

 ○事務局 

   資料２業務改善運動 提案一覧（各課・個人）について説明。 

 

 【主な質問内容と回答】 

 （質問要旨） 

 〇 前回資料との番号相違について、検討中となった項目の今後について、各課からの

提案 27番“会計年度任用職員の雇用改善”について、説明を求める。 

 （回答要旨） 

 〇 具体的に内容が重複しているものについてまとめ、投票率の向上に向けた期日前投

票所の充実については追記した。 

   検討中の項目については、今後の検討結果に応じて実施、又は未実施と判断する。 

   会計年度任用職員の雇用改善については、関係する事務を各課で実施しているが、



人事秘書課で一括できないかという提案であった。 

 

 （質問要旨） 

 〇 “郵送物の返戻による調査の一元化”について、説明を求める。 

 （回答要旨） 

 〇 各課で発送している郵送物の返礼記録が共有でできていないことから、返礼の対応

を一元化できないかという提案があった。 

 

 （質問要旨） 

 〇 業務改善として電子化や効率化を目的としているところではあると思うが、財政状

況を鑑み、採算性について集計・調査の実績はあるか。 

 （回答要旨） 

 〇 歳出の削減については、予算要求時に事務事業評価を実施している。 

 

 

 報告事項３ 令和７年度スケジュールについて 

 

 ○事務局 

資料３ 令和７年度あま市行政改革推進委員会及びあま市行政改革推進本部会議進

行管理スケジュールについて説明。 

 

 〇委員 

   意見無し。 


